

## **ROCA DESCONVOCA LA HUELGA PERO MANTIENE LAS MOVILIZACIONES**



Miles de personas se manifestaron el sábado pasado por las calles de Sevilla para exigir a la empresa de sanitarios Roca que mantenga abierta su fábrica de Alcalá de Guadaíra, para la que la compañía había presentado un expediente de regulación de empleo (ERE) de carácter extintivo que finalmente ha retirado.

Los trabajadores y familiares han estado arropados durante toda la marcha por muchos ciudadanos que han querido solidarizarse con su situación. Izquierda Unida ha estado representada por sus concejales en la capital hispalense, Antonio Rodrigo Torrijos y Josefa Medrano. Y tampoco han faltado los secretarios provincial y local del PCA, Juan de Dios Villanueva y Carlos Vázquez respectivamente, así como destacados dirigentes como Felipe Alcaraz y muchos militantes de Izquierda Unida.

Y es que la decisión de la empresa de retirar el ERE confirma la mala fe con la que había iniciado ese proceso, ya que, a pesar de que es viable económicamente y tiene beneficios, pretende usar la legislación española para deslocalizar la producción, algo que los sindicatos van a combatir.

Los trabajadores, por su parte han emplazado a la compañía a "mover ficha" tras la retirada del ERE, y han trasladado su disposición a acudir a una próxima reunión con la empresa en el momento en que ésta los convoque.

A partir de esta mañana, martes 22, los trabajadores han decidido desconvocar la huelga y entrar a trabajar desde el turno de las 6 de la mañana y continuar presionando a la empresa y a las distintas administraciones en la clave de lo que han venido repitiendo todos estos días: la planta de Alcalá de Guadaíra es completamente viable, da beneficios demostrados y no justifica para nada la decisión de la empresa de deslocalizar la producción a favor de otras plantas en otros países, Brasil, Marruecos, Portugal u otros destinos.

Desde el Consejo Local de IU Sevilla ciudad felicitamos su lucha y el hecho de haber ganado esta primera batalla de la retirada del ERE, así como compartimos y apoyamos sus decisiones, al tiempo que trabajaremos para conseguir los objetivos que tienen planteados, en la movilización y en las instituciones.

